

Auch bei uns in Traudsdorf ist die Kommandanten-Wahl am 5. Februar 2021 über die Bühne gegangen. Unter strenger Einhaltung der COVID-19 Maßnahmen wurden die beiden bisherigen Kommandanten bis auf lediglich eine Gegenstimme mit überwältigender Mehrheit in ihren Funktionen bestätigt.

Ein großer Dank ergeht an den Vizebürgermeister und Wahlleiter Andreas Rotpulle für die Gewährleistung eines reibungslosen Wahlablaufes.

Wir wünschen Kommandant Georg Lichtenberger und Kommandant-Stellvertreter Robert Zeichmann viel Erfolg und alles Gute in ihrer neuen alten Tätigkeit!

Im Anschluss an die Angelobung durch Bürgermeister Viktor Hergovich folgte die Jahreshauptdienstversammlung in verkürzter Form.





















